

**CIRCUITO
INTERIOR**

TODAVÍA EL sábado, el **PAN** **capitalino** lanzó un tuit de los que -ahora se sabe- presumen... lo que carecen.

MUY ALTIVO, el blanquiazul decía que en Tláhuac nada de ir en alianza, que con Nidia Martínez les alcanzaba para buscar la Alcaldía por sus propios fueros.

PERO LA candidata, acompañada por las dirigencias de los partidos involucrados, anunció ayer que declinaba a favor del prierredista Alejandro Durán, argumentando el llamado voto inteligente, como estrategia para sacar a Morena.

SERÁ LO que sea, pero lo que es cierto es que más pronto cae un **Andrés Atayde** que un cojo.

Y COMO no ha sido el único caso, ¡sino el número 20!, hay legisladores que ya anunciaron que volverán a presionar para regular la "promiscuidad electoral".

• • •
VAYA QUE la lección quedó muy clara.

CUENTAN QUE, ante la complejidad de su caso judicial, **Alejandra Barrios** apareció en estos días argumentando que los procesos contra su familia son para quedarse de cabo a rabo con su organización.

NO HAY mejor defensa que **el complot!**

circuitointerior@reforma.com

